

Knappe Niederlage zum Rückrundenauftakt

Geschrieben von: Fabian Mades

Freitag, den 09. Januar 2009 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Montag, den 16. Februar 2009 um 22:20 Uhr

Knappe Niederlage zum Rückrundenauftakt: Die **1. Herren** steigert sich im Vergleich zum Hinspiel gegen den TV Oberstein 2 zwar deutlich und gewinnt sogar insgesamt einen Ballwechsel mehr als der Gast, am Ende stehen die Hunsrücker aber wieder einmal mit leeren Händen da.

Ausschlaggebend für das 6:9 in der vorgezogenen Donnerstagsbegegnung waren dabei die ausgelassenen Punkte in den Fünfsatzpartien. Nur zwei von insgesamt acht dieser Krimis konnte der TuS für sich entscheiden - leider zu wenig. In drei der verlorenen Spiele lag Dichtelbach sogar schon mit 2:0 in den Sätzen vorne. Einzig voll überzeugen konnte Torsten Musshoff, der an Position 1 beide Einzel gegen sehr gute Gegner gewinnen konnte. Auch Tobias Weber konnte als Ersatz für den fehlenden Gerd Kappes immerhin ein Einzel im hinteren Paarkreuz gewinnen.

[--> Zum Spiel](#)